



NUTRISENS PART À LA CONQUÊTE DES PHARMACIES

Depuis début janvier, le groupe expert de l'alimentation spécialisée Nutrisens a confié à Sofip la distribution dans les officines françaises de ses solutions nutritionnelles – notamment ses Compléments Nutritionnels Oraux (CNO). Sofip, créée en 1982, est spécialisée dans l'expertise sur mesure pour les acteurs de l'industrie pharmaceutique. Elle est impliquée dans le recrutement, la promotion et la distribution de produits, auprès des pharmacies, parapharmacies et du corps médical. Elle emploie 500 personnes. Objectif du partenariat : développer la présence de Nutrisens dans les quelques 21 000 officines (le groupe distribue auprès de 6 000 d'entre elles actuellement) pour quintupler ses ventes dans ce circuit d'ici 2025. Nutrisens (100 M€, 500 collaborateurs) a développé une offre CNO pour combattre les pathologies liées au vieillissement, comme la dénutrition et la dysphagie, et pour accompagner les patients en sortie d'hospitalisation. Ces CNO sont sous forme lactée ou des formes proches de l'alimentation courante – céréales, potages, Pain G-Nutrition, Madeleines ou Galettes Protibis. •

NUTRISENS SETS OUT TO CONQUER PHARMACIES

Since the beginning of January, the specialised food group Nutrisens has entrusted Sofip with the distribution of its nutritional solutions - in particular its Oral Nutritional Supplements (ONS) - in French pharmacies. Sofip, founded in 1982, specialises in customised expertise for players in the pharmaceutical industry. It is involved in the recruitment, promotion and distribution of products to pharmacies, drugstores and the medical profession. It employs 500 people. The aim of the partnership is to develop Nutrisens' presence in some 21,000 pharmacies (the group currently distributes to 6,000 of them) in order to increase its sales in this channel five-fold by 2025. Nutrisens (€100m, 500 employees) has developed a range of NOCs to combat pathologies associated with ageing, such as malnutrition and dysphagia, and to support patients leaving hospital. These NOCs are in milky form or in forms similar to those found in everyday food - cereals, soups, G-Nutrition Bread, Madeleines or Protibis Galettes. •

